



**Boston College Huechuraba
celebró las Fiestas Patrias**

www.bostoncollegehuechuraba.cl

Una Kermesse en familia

Las familias bostonianas se dieron cita en el colegio para celebrar la cuarta versión de su tradicional kermesse.

Tal como otros años, un gran número de personas (cerca de 8 mil) llegó desde temprano hasta Boston College para dar vida a la celebración.

Bailes típicos de todo Chile, múltiples juegos tradicionales y muchos stands para comer y disfrutar en familia, fueron parte del escenario que ofreció el colegio durante el sábado 8 de septiembre.

"Compartir nuevamente esta celebración es una gran alegría para nosotros. Con el tiempo se ha transformado en una tradición y todos ponen de su parte para que las cosas salgan de la mejor forma", comentó el Rector Ernesto Rivera.

Durante todo se día se sucedieron bailes, juegos y muestras culturales. Por cuarto año consecutivo la Kermesse reunió a la familia haciendo de esta tradicional celebración una de las fiestas más esperadas para los bostonianos de todas las edades.



Una nueva biblioteca para los bostonianos

El lunes 8 de Octubre estará marcado en Boston College Huechuraba por la inauguración de una nueva biblioteca destinada a favorecer el proceso de aprendizaje de los más pequeños.

El Centro de Estudios está especialmente habilitado para ser usado por alumnos desde Play Group hasta Cuarto año Básico, con bibliografía y mobiliario acorde a sus necesidades académicas.

La Ceremonia de Inauguración estará marcada por la presencia de la familia, que entregará libros para seguir dotando la biblioteca y acompañará a los alumnos en las actividades de lectura colectiva programadas para este día.



Preparados para el Simce

En noviembre los Segundos años Medios rendirán el Simce, prueba aplicada por el Ministerio de Educación que busca contribuir al mejoramiento de la calidad de la educación, informando sobre el desempeño de los alumnos en distintas disciplinas y sobre el contexto escolar en el que aprenden.

Para los Segundos Medios, es su última evaluación a nivel nacional de cara a enfrentar la Prueba de Selección Universitaria (PSU). Por ello, nuestro colegio se ha preocupado de dar la cobertura necesaria de los planes y programas del nivel y ha acercado a los alumnos al tipo de medición a través de la aplicación de ensayos generales durante todo el año, sumando a la fecha seis Ensayos Generales, en las áreas de Lenguaje y Matemáticas.



El octavo y último Ensayo lo rendirán los bostonianos durante la última quincena de Octubre y servirá como apronte final a la evaluación nacional que se aplicará durante noviembre.

Alumnas de Intercambio se integran a la familia bostoniana

En Agosto llegaron hasta Boston College tres nuevas alumnas provenientes desde Europa. Se trata de Neele Jarchof (Alemania), Tiina Tubli (Estonia) y Miriam Deutchle (Austria), quienes llegan por un año al Colegio por el Programa de Intercambios.

"Lo más difícil ha sido el idioma, porque llegamos hablando casi nada de español. Pero con el tiempo hemos mejorado.", relata Miriam, del Primer año Medio A.

Para la alemana Neele Jarchof, el cambio ha sido positivo y lleno de anécdotas. "Cada día uno entiende más y se va adaptando. Al comienzo piensas que jamás entenderás a gente que habla tan rápido, pero ya nos estamos acostumbrando".

Por eso, a la preocupación académica las alumnas han sumado su interés por conocer el país y poder disfrutar de variados paisajes que ofrece Chile. "Espero poder conocer algunos lugares. Isla de Pascua y la Patagonia parecen lugares muy lindos y que nos recomiendan mucho visitar", comenta la estona Tiina Tubli, alumna de Tercer año Medio A.



Participa de la Feria Científica Huechuraba 2012

El 23 de Octubre se realizará en nuestro colegio la Primera Feria Científica Boston College Huechuraba, donde serán los propios alumnos los encargados de compartir conocimientos y experimentos con sus compañeros.

Se busca desarrollar una jornada ligada a la ciencia, donde cada curso entre Séptimo año Básico y Tercer año Medio, puedan exponer al menos tres trabajos para compartir con los demás bostonianos.

En la Feria se espera la participación de cerca de 40 stands científicos, que expondrán sobre diversos temas de interés: Biología, Reciclaje, Alternativas Energéticas y Física, son algunas de ellas.